

Der Schlangenkönig.

Die unermesslichen Schätze, welche noch bis zu dem heutigen Tage in der Tiefe des Burgberges verborgen liegen, werden von vielen Schlangen bewacht. Diese haben ihren König, eine große, weiße Schlange mit einer goldenen Krone auf dem Kopfe.

Nun kam einmal vor langer Zeit ein Fremder von weit her in eines der um die Harzburg gelegenen Dörfer, der trug einen weiten dunklen Mantel und forderte einen der Dorfbewohner auf, ihn auf den Burgberg zu folgen, wo er ein Werk zu vollbringen habe. Neugierig, zu erfahren, worin dieses bestände, ging der Aufgeforderte mit dem seltsamen Gast.

Als beide auf der Höhe angekommen waren, umschrieb der Fremdling mit seinem Stab einen Kreis und begann dann zu pfeifen. Da schossen sofort zischend von allen Seiten unzählige Schlangen herbei, die legten still und folgsam ihre Köpfe um den Kranz am Boden, in dessen Mitte die Männer standen.